
Zezão pede restabelecimento do trajeto da linha de ônibus AL-125

Na quinta Sessão Ordinária de 2020, realizada nesta terça-feira (18/02), o vereador Zezão
(PDT) apresentou duas indicações e um requerimento:

  

INDICAÇÃO solicitando o restabelecimento do trajeto original da linha de ônibus AL-125;

  

INDICAÇÃO solicitando poda de árvore na Rua Apolo, na Vila Progresso;

  

REQUERIMENTO à ENEL Distribuição SP solicitando vistoria na Rua Piquete, na Vila Cecília
Maria.
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